
 

 

  

                                                                  

   

 

 

 

 

  市民協働センターでは、６月１２日（土）に魅力ある地域づくり交流会をオンラインで開催しました！ 

今回の企画は、気軽に郡上の未来を前向きに話しましょう！という内容で４０名の参加者の皆さんに「まちづく 

り」「観光」「環境」「情報」の４テーマに分かれて話してもらいました。 

２時間の交流会の中では、知らなかったことを知れたという方や新しい出会いや繋がりが出来たという方もみえ、

多様な意見や会話の中から様々な課題が見えてきました。 

市民協働センターでは、今回の交流会で出た意見や課題などを絞って、交流会を継続していこうと思います！ 

交流会に参加をしていただきました皆さん、たくさんのご意見を聞かせていただきありがとうございました！ 
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好評につき、第２弾を開催します！！ 

こんなテーマで話したい！という方は、右下 

のQR コードからご応募をお願いします！ 

 

▼お題の例▼ 

「踊り」「子育て」 

「教育」など… 

何でも OK です！ 



 

           

 

 

 

６月２７日（日）大和リバーサイトタウンＰｉｏにて、「まちトーク」を開催しました。 

       「机に向かう学習じゃない!!!意外と知らない郡高生のスクールライフ」と題して、郡上高校の生徒 

さんと先生のお話を【園芸科学科】【普通科】【郡高教諭】の３つに分けて、ぶっつけ本番でトーク 

をしてもらいました。 

            

 

  

  

 

 

 

 

  

園芸科学科の生徒さんは、シクラメンの栽培や品種改良の裏話を聞かせてくれました。見たことがないめずらし 

い色のシクラメンを栽培しようと品種改良に試行錯誤中だそうです。私たちがそのシクラメンを見れる日が近い 

かもしれません！ 

  普通科の生徒さんは、探究学習について話を聞かせてくれました。今回話をしてくれた３年生の生徒さんは、２ 

年前に始まった探究学習の第１期生です。１年生から取り組んだ探究学習を進めていく中で、壁にぶち当たった時 

でも次なる発想や新しい発見などでどんどん深掘りして進めていく力がついてきたと語ってくれました。 

いずれの生徒さんもとても素晴らしく、大人になって社会に出た時が楽しみに感じました。 

最後は、郡上高校の先生に話を聞きました！郡高マルシェや地域企業とのコラボレーション商品についてなど、 

郡上高校の取り組みについてたくさんお話をしていただきました。「サツマイモ」を若い年代の子にも食べてもら 

いたい！という生徒と先生の想いから地域企業の方々に協力してもらって、学校と地域のコラボ商品が誕生した 

そうです。誕生までの道のりや新商品についてなど、協働のプロセスをたくさん聞きました！ 
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～今回のスピーカー～ 

  郡上高校の生徒さんと先生 

次回のまちトークは、８月２９日（日） 

テーマは…『郡上東氏８００年について』 

まちトークの様子は 

YouTubeチャンネル

にて公開中です！ 

園芸科学科の生徒さん 普通科の生徒さん 郡上高校の先生 


